
      令和６年度笛吹市働く婦人の家運営委員会 会議録 

 

１． 日 時 ： 令和６年５月 2３日（木）午後 7時３０分～８時 15分 

 

２． 場 所 ： 笛吹市働く婦人の家 ２階 軽運動室 

 

３． 出席者 ： 運営委員 ９名     

南区長(大森 卓)  

南区公民館長（渡辺 茂） 

南区公民館女性部長（田淵さつき） 

生涯学習課（日下竜郎） 

八代町シニアクラブ連合会長（杉田睦彦） 

NPO 法人子育てサポート笛吹代表（齊藤えりか） 

JA ふえふき女性部長（春田美子） 

商工会中部支所八代地区代表（前島郁夫） 

商工会中部支所女性部代表（斉藤千尋） 

 

生涯学習課長（荻原昭） 

 

事務局 3名 

事務局長 兼 館長（須田 徹） 

主査（土屋雄一） 

書記（角屋さえ子） 

 

欠席者 ： 運営委員 １名 

八代更生保護女性会長（宮川二三子） 

 

傍聴人 ： なし 

 

４．次第及び議事録 

    

１） 開会のことば    事務局長 

 

２） 委嘱状の交付    生涯学習課長 

 

３） あいさつ      生涯学習課長 

 

４） 委員長あいさつ   運営委員長 

 

５） 議事        議長 運営委員長 

 



①  令和５年度事業報告（事務局より資料に基づき説明） 

 ・働く婦人の家実施講座の説明 

 ・働く婦人の家利用状況について 

   ○月別・部屋別・利用回数・人数 

   ○年齢階層別・市内・市外利用者数 

   ○月別使用回数 

   ○月別使用人数 

 

②  令和６年度事業計画（事務局より資料に基づき説明） 

 ・働く婦人の家企画講座（案）の説明 

  

③  その他 

 （委員）      施設で Wi-Fi を利用できるようにして欲しい。 

 

 （生涯学習課長）  現状、市の社会教育施設は殆ど Wi-Fi の設置がない状態なので 

           全体の中で考えていきたい。 

 

 （委員）      施設の中で照明器具が切れている所がある。 

           すでに対応済の所もあるが対応してもらいたい。 

 

 （委員）      １F 和室の東側のエアコンが故障している。 

 

 （事務局）     状況を確認して対応したい。 

 

 （委員）      トイレを洋式化してもらいたい。 

 

（委員）      高齢化に伴い洋式化が必要。 

特に女性トイレを優先してほしい。 

 

（委員）      調理室で子育て支援の給食サービスをしている。 

寸胴での調理に火力の強いバーナーを使用したいが、 

消防署より室内での使用はできなと指摘を受けているので 

対応策を検討している。 

 

６） 閉会のことば    運営副委員長 

 


